


Per questo numero di febbraio ha 
posato per Loov la modella 
sportiva Rachele, una giovane 
ragazza simpatica ed 
intraprendente che ama il fitness 
e la cura del proprio corpo. La 
vediamo in questi scatti in abiti 
sportivi e lingerie sexy che danno 
risalto al suo corpo asciutto, 
snello e scolpito. Che dire un 
corpo davvero da favola, glutei 
marmorei e tondi disegnati con il 
compasso. Abbiamo avuto il 
piacere di conoscerla tramite 
Instagram, ci ha contattato 
entusiasta per messaggio per 
cercare di realizzare appunto un 
editoriale per comparire sulla 
nostra rivista. Noi abbiamo 
accettato con piacere la sua 
proposta ed eccola qui. 
Fotografata dal nostro fotografo 
Claudio Gusmaroli in studio. 
Scatti molto ben curati realizzati 
con una luce molto morbida e 
calda come da suo stile e che 
evidenziano, oltre il lato fisico e 
sportivo di Rachele,  anche il lato 
sensuale di questa ragazza. 



Rachele:”ho 27 anni nata a milano dove tutt’ora abito ,origini pugliesi e 
marchigiane. A 17 anni inizio a lavorare,ho eseguito molti lavori nei primi anni,mi 
sono sempre data da fare ,amavo già L indipendenza ,ma volevo un lavoro che mi 
piacesse ,fin da piccolina praticai sport ,danza ,pallavolo,ballo ,latino americano, 
amo ballare!! Infatti oggi sono un istruttrice fitness musicale di aerobica e step, e 
appassionata di fitness e vita sana , in seguito al mio percorso, questa passione la 
rendo il mio lavoro attuale diventando personal Trainer. Negli anni successivi mi 
appassiono alla fotografia e punto anche sulla mia immagine, inizio a lavorare con 
collaborazioni per sponsorizzazioni con il mio social inerente soprattutto al mio 
lavoro così da decide di collegare questo Mio lavoro online al mondo fitness. Mi 
piace la fotografia, mi rende libera di esprimere me stessa. La fotografia di nudo 
non la faccio ,non giudico chi la fa ,è un esperienza artistica che ognuno di noi si 
deve sentire . Conoscevo Claudio come fotografo ma non di persone, devo dire 
che mi sono trovata benissimo e a mio agio con lui , scattare per la rivista loov mi 
è piaciuto moltissimo, un esperienza artistica che consiglio a tutte voi” 




